

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: EN FIRME  
FECHA: 19/OCTUBRE/2018

## **Fitch dice pongo la perspectiva a la baja porque no nos gusta el modelo que anunció López Obrador**

DAVID PARAMO: Ayer fue Moody's la que dijo "no nos gusta la estructura fiscal de Petróleos Mexicanos, no nos gusta. Si Petróleos Mexicanos camina en este sentido de dejar de exportar, sus finanzas se van a debilitar y se va a convertir potencialmente en un problema grave, gravísimo para las finanzas públicas". Y al ser Petróleos Mexicanos una de las empresas, quizá la única que presenta un riesgo sistémico para la economía nacional, entonces si baja la calificación de Pemex, baja la calificación del país y de todos los demás y se vuelve más caro y más complicado.

Hoy sale Fitch y dice "en mi revisión de hoy, mantengo la calificación, pero lo pongo con perspectiva a la baja porque no nos gusta el modelo que anunció el presidente electo López Obrador". Un modelo que, insisto, como dicen las empresas calificadoras, terminaría debilitando, terminaría haciendo mucho, pero mucho menos fuerte, a Petróleos Mexicanos con el riesgo que esto implica.